
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

さいたま市議会議員（1 期目） 

新人の目線、市民の目線を大切に！ 

  佐伯かずみ 
市議会レポート（活動報告）NO.41 

 
 

 

 

かずみん市議会活動レポート 

発行/民主改革さいたま市議団 佐伯かずみ事務所 〒330-0803 さいたま市大宮区高鼻町 2-69-10 

TEL 048-729-5265 FAX 048-729-5267 

E-mail：info@kazumisaeki.com ホームページは佐伯かずみで検索 2022 年 6 月 

４回目ワクチン開始！ 

【対象】3回目ワクチン接種から５か月以上経過した 

① ６０歳以上の方 

ｗｅｂもしくはコールセンターへ（※6月中は電話のみ） 
 

② １８－５９歳で既往症のある方 

元気なチームさいたま市を目指します！ 
 性別・年齢・障害の有無・国籍にかかわらず、誰もが参画できる元気なチームさいたま市を

目指します。教育と文化・スポーツ、女性の政治参画を進めます。 

 

➡ワクチンクーポンは 5ヶ月経った方全員に郵送されます。 
封筒の中「基礎疾患を有する者等チェックリスト」があるので、該当している方は事前にｗｅｂ
申請し、その後予約します（2段階必要）。 
ｗｅｂが使えない方は、コールセンターへお電話を。ただし個人病院でワクチンをされる方は

事前申請はいりません。 
※封筒は全員に送られてきます。今後対象者が変更される場合があるので、封筒は捨てない
でくださいね。 

※個人病院と集団接種会場で接種をおこないます（順次発表） 
※モデルナとファイザーの比率は８対２，モデルナが多くなります。 

 

６月議会開会（６月１日～６月２４日）主な議案の内容 

■ケアラー・ヤングケアラーに対する支援 （4,420万円） 
今議会で条例の制定をします。 
訪問支援、就労を希望するケアラーに対し障害者の一時預かり、電話相談センターの設置
など。 

■新庁舎整備及び現庁舎地の利活用に関わる検討（1,146万円） 

■脱炭素社会に向けた地球温暖化対策の推進（1億 6,433万円） 

公民学共創による再エネの導入拡大を推進 
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 当選してから続けている駅頭は、途中コロナで中断し

ましたが、ついに 300回を迎えました。（5月 6日） 

 これからも街で皆さんの声を直接お聞きし、市政レポ

ートをお渡しするこの活動を地道に続けていきたいと思

っています。見かけましたら是非声をおかけください。 

 

◎佐伯かずみ LINEグループに入りませんか？ 
コロナの情報、市の情報、私の活動を流しています。 

また、こちらにあなたのモヤモヤ 

や心配事などもお聞かせください。 

右のQRコードから LINEで 

ご連絡ください。 

  

 「教育と文化・スポーツ、安全安心に 

暮らせるまちづくり、女性の政治参画」を進めます。 

政治に多様な視点を！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
          
 

👆駅からの道が汚い！の声に、みんなで朝掃除。次回

は６月２６日（日）９時大宮駅東口トトちゃん前から出発 

【映画見てきました！】 あさぬーのMovieReport👦（あさぬーは佐伯かずみ応援団） 

『ファンタスティック・ビーストとダンブルドアの秘密』 
ハリーポッターの過去編となる人気シリーズ第 3 作目、かつてダンブルドアの親友であった闇の

魔法使いグリンデルバルドとの戦いと、謎の人物クリーデンスの秘密が描かれる。やや登場人物一

人一人の役割がやや分かりにくかったが、ハリーポッター終盤の暗い雰囲気もなく、笑える要素も

たくさんあってとても楽しめた。大注目はジョニーデップの降板に伴い新たに配役された名優マッ

ツ・ミケルセン。北欧の至宝と呼ばれる俳優で、もう色気がヤバい。大人の男の魅力が大爆発してい

る。前作で闇堕ちしたクイニーのその後も必見だ！（あさぬー） 

 

駅頭 300 回記念！ 

佐伯かずみ 一般質問に登壇！６月６日（月） 

１. 妊婦さんや小さい子を持つ親子に特化した福祉避難所の創設 

親子防災講座の開催や災害時の対応情報の母子手帳への記載についてなど。 

２. 育児介護休業法改正について。もっと育休がとりやすい職場に  さいたま市では正規職員が一

年育休を取得するときに正社員を代替とすることになりましたが運用に問題あり、誰もがこの

制度を利用できません。また、男性が育休取得しやすい環境について。 

３. 超短時間雇用モデルについて  障がい者の雇用は、法定雇用率ばかり目が行き、週 20時間以

上、30 時間以上働けない障がい者の就労場が少ない状況です。 「超短時間雇用モデル」で、法

定雇用率にとらわれない障がい者の社会参画を官民学でやっている川崎市、神戸市をとりあ

げ、さいた げ、さいたま市でも！と迫ります。 

4.男子トイレにサニタリーボックス設置を！ 

昨年6月から取り組んでいます。尿パッドを手

放せないがんサバイバーの方、LGBTQ 等、人

生１００年時代に誰もが安心して外出できるよ

う設置を求めています。なかなか声が上げに

くい問題です。４月以降やっと市内での設置も

広がり、新聞各社でも取り上げられるように

なりました。進捗状況と今後の展開について

質問します。 

 


